
委
員
会
の
審
査
要
旨

　

総
務
企
画
、教
育
民
生
、産

業
建
設
各
常
任
委
員
会
に
付

託
さ
れ
た
議
案
・
報
告
の
審

査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。ま
た
、

決
算
に
係
る
議
案
５
件
に
つ

い
て
は
、
第
２
回
臨
時
会
に

お
い
て
付
託
さ
れ
た
決
算
審

査
特
別
委
員
会
で
審
査
を
行

い
ま
し
た
。

総
務
企
画
常
任
委
員
会

　

議
案
４
件
、
継
続
請
願
１

件
に
つ
い
て
慎
重
に
審
査
し

た
と
こ
ろ
、
全
会
一
致
で
原

案
の
と
お
り
可
決
す
べ
き
も

の
と
決
し
ま
し
た
。ま
た
、請

願
に
つ
い
て
で
す
が
、
継
続

請
願
第
１
号
に
つ
い
て
は
、

賛
成
少
数
で
、
不
採
択
す
べ

き
も
の
と
決
し
ま
し
た
。

教
育
民
生
常
任
委
員
会

　

議
案
６
件
に
つ
い
て
慎
重

に
審
査
し
た
と
こ
ろ
、
出
席

委
員
全
員
一
致
で
原
案
の
と

お
り
可
決
す
べ
き
も
の
と
決

し
ま
し
た
。な
お
、意
見
を
１

点
、申
し
添
え
ま
す
。学
校
給

食
セ
ン
タ
ー
調
理
業
務
等
の

委
託
に
つ
い
て
は
、児
童
・
生

徒
に
安
全
で
美
味
し
い
給
食

を
提
供
す
る
こ
と
が
一
番
で

あ
り
ま
す
が
、
こ
れ
か
ら
の

七
尾
市
に
プ
ラ
ス
に
な
る
よ

う
な
雇
用
や
食
材
調
達
等
も

含
め
、
産
業
部
等
と
連
携
を

し
な
が
ら
、
進
め
て
い
っ
て

い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま

す
。産

業
建
設
常
任
委
員
会

　

議
案
４
件
に
つ
い
て
慎
重

に
審
査
し
た
と
こ
ろ
、
出
席

委
員
全
員
一
致
で
原
案
の
と

お
り
可
決
す
べ
き
も
の
と
決

し
ま
し
た
。な
お
、意
見
を
１

点
、申
し
添
え
ま
す
。一
般
会

計
補
正
予
算
に
は
、
６
月
18

日
か
ら
19
日
に
か
け
て
発
生

し
た
梅
雨
前
線
豪
雨
に
よ
る

災
害
復
旧
に
係
る
費
用
が
計

上
さ
れ
て
い
ま
す
。迅
速
に

災
害
復
旧
事
業
を
発
注
し
、

復
旧
し
て
い
た
だ
き
た
い
と

思
い
ま
す
。

決
算
審
査
特
別
委
員
会

　

平
成
25
年
第
２
回
臨
時
会

に
お
い
て
付
託
を
受
け
た
平

成
24
年
度
七
尾
市
一
般
会

計
・
特
別
会
計
・
水
道
事
業
会

計
及
び
水
道
事
業
会
計
未
処

分
利
益
剰
余
金
の
処
分
並
び

に
七
尾
鹿
島
広
域
圏
事
務
組

合
一
般
会
計
・
特
別
会
計
及

び
病
院
事
業
会
計
の
決
算
を

閉
会
中
に
４
回
委
員
会
を
開

催
し
審
査
を
行
い
ま
し
た
。

委
員
会
に
お
い
て
は
、
監
査

委
員
か
ら
提
出
さ
れ
た
意
見

書
及
び
資
料
を
参
考
に
決
算

書
と
主
要
な
施
策
の
成
果
、

そ
し
て
補
足
資
料
に
基
づ
い

て
関
係
当
局
か
ら
説
明
を
求

め
、
慎
重
な
審
査
を
行
い
ま

し
た
。そ
の
結
果
、い
ず
れ
の

議
案
も
全
会
一
致
で
認
定
及

び
可
決
す
べ
き
も
の
と
決
し

ま
し
た
。

審
査
要
旨

議　案　名

審
議
結
果

高
橋 

正
浩

山
崎 

智
之

山
添 

和
良

佐
藤 

喜
典

木
下 

敬
夫

岡
部 

俊
行

礒
貝 

和
典

久
保 

吉
彦

杉
木 　

勉

荒
川 

一
義

松
本 

精
一

垣
内 

武
司

永
崎　

 

陽

大
林 

吉
正

石
川 

邦
彦

桂 　

撤
男

高
僧 　

弘

中
西 

庸
介

今
田 

勇
雄

木
下 

孝
輝

議　案
第91号

平成24年度七尾市一般会計及
び特別会計歳入歳出決算の認定
について

認
定○○○○○○×○○○○○○○○○○○○○

継続請願
第１号

北電との同意権を含む安全協定
締結を早急に実現させるよう求
める請願

不
採
択
××○×××○×××××××××××××

議会議案
第18号

大規模地震等災害対策の促進を
求める意見書

可
決 ○○○○○○×○○○○○○○○○○○○○

議会議案
第19号

「地方税財源の充実確保」を求め
る意見書

可
決○○○○○○×○○○○○○○○○○○○○

平成25年第３回定例会採決結果一覧表 （賛否が分かれたもの）

○：賛成　×：反対　退：退席　※伊藤副議長は採決に加わりません。杉本議長は欠席

総務企画常任委員会の様子総務企画常任委員会の様子

第３回七尾市議会報告会結果報告

　今回の報告会は常任委員会ごとに主催。総務企画常任委員会では、地域づくりに
関すること。教育民生常任委員会では、保育園、学校に関すること。産業建設常任委
員会では、産業振興に関することに重点を置き、報告、質疑・意見交換を７月９日、
10日、26日、８月６日の４日間にわたり５会場で開催しました。説明会では３月定
例会、６月定例会での審議内容を中心に説明しました。総勢127人の方々にお越し
頂きました。心からお礼申し上げます。

日　時：  ７月９日（火）
午後７時～

会　場 ：  本宮保育園
（  教育民生常任
委員会）

参加者：18人

◆質問や意見など
・地元を活性化し暮らしやすいまちづくりをしてほしい。
・議員から直接話を聞く機会がないのでよかった。

日　時：  ７月26日（金）
午後２時～

会　場 ：  中島市民センター
 （ 産業建設常任

委員会）
参加者：28人

◆質問や意見など
・  委員会ごとでの開催に問題点も指摘されていたの
で、次回に生かしてもらいたい。勉強になった。

日　時：  ８月６日（火）
午後２時～

会　場 ：  七尾商工会議所
（産業建設常任
委員会）

参加者：24人

◆質問や意見など
・  率直な意見が聞けてよかった。実効ある産業振興プランに
なるよう期待する。
・  シャッターオープン事業を現在の指定商店街以外へも広げ
てほしい。
・議員に親近感を感じたし、飛び交う意見もとてもよかった。

＊皆さんから頂いた、質問や意見などは紙面の関係上、全てを掲載していません。ご了承下さい。

日　時：  ７月10日（水）
午後７時～

会　場 ：  七尾みなと保育園
 （ 教育民生常任

委員会）
参加者：29人

◆質問や意見など
・  活発な議論に驚いた。もっと回数を増やしてもいい
のではないか。
・もっと簡潔に分かり易くしてほしい。

日　時：  ７月26日（金）
午後８時～

会　場 ：  南大呑公民館
 （ 総務企画常任

委員会）
参加者：28人

◆質問や意見など
・  能登島での地域づくりの件については参考になった。
・早い時間帯に開催してほしい。

議会だより 12議会だより13


